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文体新闻 19体育!广告

梦之队成谜之队
"""本报记者中午探访美国男篮训练

! 主帅波波维奇#左$和队员米切尔在训练中

! ! ! !尽管国际篮联在男篮世界杯小组赛比赛场

馆东方体育中心安排了各队训练时间%但美国男

篮依然按照自己的计划和节奏来& 今天中午%美

国男篮来到上海一所国际学校%开启抵达上海后

的第二堂训练课& 本报记者通过申请%进入了采

访美国男篮的媒体名单& 在新闻官的媒体名单

中%大多是美国男篮的随队记者%除本报之外%中

国媒体只有央视和世界杯官方合作伙伴腾讯&

半小时'一小时过去了%训练依然没有向媒

体开放& 显然%开赛在即的最后两天训练%美国男

篮严阵以待& 采访(梦之队)多年的美国记者告诉

本报记者%大赛前单独训练%是美国男篮的传统%

既排除外界干扰%又能对战术保密&

(梦之队)成了(谜之队)&

行程住宿自行安排
美国男篮什么时候到？他们住

在哪儿？昨天，不少中国记者相互
打听消息。直到有球迷在微博上晒
出酒店蹲点视频，这才有了答案。
原来，美国男篮从澳大利亚乘过夜
航班，昨天早晨抵达上海，随后下榻
浦东丽思卡尔顿。他们成了最后一
支抵沪的球队。

前天，从主办方公布的信息显
示，日本队和捷克队率先抵沪，随
后土耳其队乘坐大巴从苏州赶来。
唯有美国男篮的行程没有公布。

经记者多方了解，美国男篮早
就通知国际篮联，此番上海之行，无
需组委会操心，后勤保障一概自行
解决。为什么选择浦东丽思卡尔顿？
因为这是一家与美国球员颇有渊源
的酒店，每年参加 !"#中国赛的球
队都下榻于此，以至于夏天 !"#大
牌球员来沪宣传，也总是将此选为
指定酒店。

消息灵通的球迷，早早守候在
酒店，美国男篮一进来，便上前索要
签名。一向不苟言笑的主教练波波
维奇，见到如此热情的球迷春风满
面，挨个满足球迷的要求。米德尔
顿、米切尔等球员，则面对镜头发出
感叹：“你好上海，我们到了$ ”
放下背包，来到观景台拍照，球

员们纷纷将照片发到各自社交平台
上。以往的 !"#中国赛，各球队一
定会在这里拍张大合影。

训练按照固有模式
今天，国际篮联照例公布了训

练时间，美国男篮却依然坚持在自
己联系的场地里训练。各路记者试
图向国际篮联打听地点和时间，得
到的答案却是：不便透露。

实际上，昨天抵沪后，美国男
篮下午便“悄悄”前往一所国际学
校训练，采访名额只分配给美国男
篮新闻团队的媒体，绝大部分是美
国记者。同样，今明两天的赛前训

练，美国男篮依然不按国际篮联的
时间表来。
事实上，这是美国男篮一贯的做

法。除了比赛期间的新闻发布流程必
须按照国际篮联官方程序进行之外，
开赛前的行程，完全自己掌控。从奥
运会到世界杯，从“梦一队”到“梦十
三队”，美国奥林匹克代表团以及美
国男篮都会在官方训练场地之外，租
用一座安静的场馆，以便自由安排训
练时间。对已经服务美国男篮 %&年
的新闻官米勒来说，这套流程驾轻就
熟。根据他们的采访规则，每次采访
训练都要申请，且名额有限。

不过，同以往大赛前的行程相
比，这届“梦之队”显得低调很多。
除了训练，官方没有再安排任何造
势活动。还记得 %'()年北京奥运
会前，美国男篮球员个个都在场外
参加赞助商活动，球队还会举办新
闻发布会，欢迎中国球迷为他们助
威，而这一次，他们似乎“两耳不闻
窗外事”，官方不再举办任何赛前

活动，而且仅有两名球员会参加赞
助商活动。

特立独行保持低调
你或许会觉得美国男篮特立独

行，但也可以理解为这支星光黯淡
的“梦之队”，压力很大。
昨天下午，美国记者就这样问：

“你怎么看待明星球员退赛？”“担心
夺冠有困难吗？”“热身赛负于澳大
利亚队有影响吗？”球队核心肯巴·
沃克笑言：“这些问题我都回答了上
百次了。我们只关心眼下这支团队，
我们一天比一天更默契，一天比一
天更有信心。”波波维奇则反复强
调：“我们的球队很团结，化学反应
已经相当好了。”不管外界怎样评
价，全队自上而下喊出了同一个目

标：夺冠！
国际篮联的规则和 !"#不同，

比赛只有 *(分钟，比 !"#少了 )

分钟。哈里斯告诉记者：“这几天我
们相互之间都在讨论这个问题，并
达成共识，*(分钟里，我们必须争
分夺秒，绝不允许犯错。”的确，对于
这批头顶“梦之队”光环的 !"#球
员来说，赛场外的准备时间也很有
限，他们不希望受到外界过多干扰。
在最新一期国际篮联公布的实

力榜上，美国男篮连续第二次排在
第二位，这会是一种压力还是动力？
令人拭目以待。爱讲冷笑话的波波
维奇如是说：“我们当教练的，从来
都要担心这担心那，看什么都觉得
不满意，我都有点病态了。”

本报记者 陶邢莹


